
4 Pièces

128 m²

Réf. FR588356

1 095 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Toit-terrasse  avec  vue  panoramique  !  Ce  magnifique  duplex  dernier

étage avec 150 m2 de terrasse bénéficie d'une vue mer exceptionnelle

allant du Mont-Boron à l'Estérel  !  L'ascenseur arrive directement dans

ce très bel appartement 4/5 pièces qui comprend en dernier étage un

salon,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  indépendante  et  deux  belles

chambres,  toutes  les  pièces  donnant  sur  cette  fabuleuse  terrasse  qui

entoure  l'appartement.  Un  escalier  intérieur  permet  d'accèder  à  un

studio au 4ème étage qui comprend, une belle chambre lumineuse, un

bureau et une grande salle de bains avec WC. Il est ...

This  magnificent  top-floor  duplex  apartment,  with  150  sqm  of  terrace,  enjoys  an

exceptional sea view from Mont-Boron to l'Estérel! The elevator takes you directly to

this  3/4 bedroom apartment,  which includes a top-floor living room, dining room,

separate  kitchen  and  two  bedrooms,  all  opening  onto  the  fabulous  terrace  that

surrounds  the  apartment.  An  interior  staircase  leads  to  a  studio  on  the  4th  floor,

comprising a bright bedroom, a study and a large bathroom with toilet. Located in

the heart of Cimiez, close to the city center and surrounded by shops, schools and

colleges, with a bus stop ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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